

## **Fachschaftssitzung 06.11.19**

Anwesend: Dion Demary, Tim Schroll, Patrick Lederer, Jule Reinhold, Anika Hörz, Michael Plate, Eugen Koskowitzki, Yagmur Özcan, Yaren Irmak

Gast: Driton Rizvanaj

Verspätet: Johanna Häußling

### **Top 1: Abstimmung der TO:**

- einstimmig angenommen

### **Top 2: Beschwerden:**

- Beschwerde eines Studierenden
- Probleme im Modul 5: Fokus auf Gymnasiallehramt, keine entsprechenden Angebote für die anderen Lehrämter (Grund- und Förderschullehramt)

### **Top 3: Selbstorganisation:**

- 3 Arbeitskreise: 1.Hochschulpolitik: Tim, Patrick, Dion, Johanna  
2.Medien: Michael, (Dion, Jule)  
3.Eventplanung: Yagmur, Yaren, Anika, Jule

### **Top 4: Wahlen zum Fachbereichsrat:**

- Wahlen durch Hochschule organisiert
- Fachschaften des Fachbereich 5 können drei Studierende vorschlagen  
→ Absprache mit den anderen Fachschaftsvertretungen des Fachbereichs und Entscheidung bis dahin vertagt

### **Top 5: Weihnachtsfeier:**

- Termin: 11.12.19
- AK Eventplanung soll Konzept erarbeiten
- Material bei Tim
- Grüppchenbildung minimieren, ausreichend Steckdosen!
- Mehr Aufmerksamkeit für Spendensocke
- Buffet

### **Top 6: Einberufung Vollversammlung zur Aufnahme weiterer Mitglieder:**

- Nächste Sitzung findet in Form einer Vollversammlung statt
- Termin: Mittwoch, 20.06 um 18 Uhr

### **Top 7: Sonstiges:**

- Planung weiterer Abendveranstaltungen dieses Semester?  
→ Stimmungsbild: eine Enthaltung, acht Befürworter
- Vorschläge für weitere Veranstaltungen: Kneipentour (4 Stimmen), Running Dinner (keine Stimmen), (Trink-)Spielabend (7 Stimmen)
- Rückfahrdienst durch Fachschaftsvertretung organisieren

Sitzungsende: 21.15 Uhr